

02.02.2023

Sammelaktion des BRK für die Ukraine ein voller Erfolg

Die Kleidersammlung für die Menschen in der Westukraine war für das Team Internationale Hilfe des BRK Dachau ein voller Erfolg. Dem Aufruf, Winterkleidung zu spenden, sind weit über 150 Spender gefolgt. Damit können die Dachauer Rotkreuzler einen kompletten Hilfstransport zusammenstellen, der direkt zum Kooperationspartner des ukrainischen Roten Kreuzes nach Iwano-Frankiwsk fährt. „Das sind rund elf Tonnen Winterkleidung bester Qualität!“ berichtet der Leiter der Internationalen Hilfe Timo Weiersmüller. Darüber hinaus darf sich die Internationale Hilfe über 500 Euro Spenden freuen. Diese werden wir direkt in laufende Projekte investieren.

Hans Ramsteiner, der die Warenannahme übernommen hatte, ist beeindruckt von der Herzlichkeit, mit der die Spender ihre Kleidung abgegeben haben. „Alle haben nach wie vor ein großes Herz für die Sorgen der Menschen, die in der Ukraine den Winter überstehen müssen“.

Spenden können auf das Konto: Volksbank Dachau, IBAN: DE98 7009 1500 0000 0259 09, BIC: GENODEF1DCA mit dem Verwendungszweck „Internationale Hilfe“ überwiesen werden.



Hans Ramsteiner nimmt einen Karton mit gespendeter Winterkleidung entgegen.

Foto: BRK Dachau